

第 154 号

Super Highway

春闘速報 6

発行日
2025. 3. 3

J R 東労組バス関東本部

コメ価格高騰止まらず 5 キロ 4,000 円に！

約 2 週間前に政府は、価格高騰が止まらない店頭のコメ価格に対して、最大 21 万トンの備蓄米を放出すると発表したが、今のところ店頭価格は下がっていない。平均価格が前年比 1.9 倍の 5 キロ当たり 4 千円に迫ると高騰している。今月初旬に備蓄米の入札公告が示され、手続きが本格化することで市場が反応するかが焦点。小売り店の店頭に並ぶのは下旬以降の見通しだ。

なかまの声

頑張ってください。

社会情勢から賃上げ傾向が当面続くことから、賃上げ実施は引き続き行って欲しいが、厳しいバス事業の現状もあり、会社の持続的な成長に見合った要求である必要はあると思います。

ベア 30000 円以上

NP だけの賃金改定に納得行かない！ P 我々の努力があったからこそ今が有る、会社は考えるべきだ!!

経費等が増加して大変なのは承知しているが、社員やその家族も物価高騰などで生活が苦しくなっていることを分かってほしい。

お世話になっております。従業員の高齢化・従業員不足などで健康面が心配です。

物価の上昇で日々の生活が非常に苦しくなっている。更に長野県は燃料代が全国一高いと嬉しくない事で有名になってしまっています。日々の業務に取り組むにも気持ちに余裕が無いと仕事にも影響が出て来るのは必然です。社員が日々安心して仕事や生活が出来る様に社員に寄り添った誠意ある回答をお願いしたい。

J R バス 関東で働く仲間を一つに！